

40. Volleyballturnier

Wie bereits letztes Jahr wurde auch diesen August das Volleyballturnier durchgeführt. Bereits am frühen Morgen haben die Mitglieder des Turnverein Subingen mit den Aufstellarbeiten begonnen, damit alles perfekt ablaufen kann. Um 10. 00 Uhr trafen dann auch schon die ersten Teams ein, um sich vor den ersten Partien aufzuwärmen und einzuspielen. Wir hatten auch dieses Jahr noch einige Corona-Massnahmen einzuhalten, jedoch um einiges lockerer als das Jahr zuvor.

Um 11.10 Uhr begannen dann die ersten Spiele, es traten 21 Teams an, welche wieder in 3 Gruppen eingeteilt waren, damit sich die Gruppen nicht zu fest vermischten. Den ganzen Tag hatten wir dazu strahlendes Wetter und fast zu wenig Schattenplätze. Es war von Anfang an eine ausgelassene Stimmung zu spüren. Durch den Tag konnte sich jeder/jede mit Grilladen und feinen Desserts verpflegen, auch das Trinken kam nicht zu kurz.

Um 17.00 Uhr waren die Gruppenspiele vorbei und es ging in die Achtelfinale. Am Schluss kämpften, nicht unbekannte Teams, "Stüdeli Froue Live" und die „Öschmatt Smasher“ um den Titel. Die „Öschmatt Smasher“ mussten sich auch dieses Jahr leider wieder mit dem zweiten Platz zufrieden stellen.

Nach den Spielen wurden die Zahlen gezogen für unsere super Preise aus den Losen und es wurde noch lange gesellig zusammen gesessen und die Zeit genossen.